

## VISI, MISI dan TUJUAN STKIP PGRI BITAR

**A. Visi Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan PGRI Bitar**  
Menjadi institusi yang unggul dalam menyiapkan tenaga kependidikan yang berkualitas sesuai dengan tuntutan masyarakat dan mampu bersaing di kawasan Regional maupun Nasional dalam bidang Pendidikan Pascasarjana dan Kewarganegaraan, Pendidikan Bahasa Inggris dan Pendidikan Matematika.

**B. Misi Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan PGRI Bitar**

1. Menyelenggarakan pendidikan yang unggul untuk menghasilkan lulusan yang profesional dan berkualitas,
2. Mengembangkan manajemen institusi untuk menumbuhkan suasana akademis yang kondusif dalam pengembangan kompetensi mengajar, mengembangkan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.
3. Meningkatkan kegiatan inovatif-kreatif untuk dapat menguasai dan mengembangkan Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Seni dalam bidang kependidikan sesuai dengan program di lingkungan STKIP PGRI Bitar.
4. Menjaga dan mengembangkan nilai etika dan moral akademis yang bersifat terbuka, disiplin, kritis, logis dan sistematis untuk meningkatkan peran serta masyarakat akademis dalam pembangunan pendidikan.

**C. Tujuan Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan PGRI Bitar**

Menghasilkan tenaga kependidikan yang menguasai kompetensi mengajar, yang peka terhadap perkembangan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni yang terjadi dalam masyarakat, memiliki integritas dan mampu menyesuaikan diri, serta memiliki kesadaran yang tinggi sebagai panutan anak didik.



a campus to gain your goal of life

## JOIN US NOW!

### JURUSAN / PROGRAM STUDI

Pendidikan Bahasa Inggris

Pendidikan Matematika

PPKn

### PROGRAM TAMBAHAN

English Weekend

English Outing Speech

English For Tourism

Komputer

Mathematic Club Center (MCC)

Pekan Gema Matematika (PGM)

Seminar

Program Pengabdian Masyarakat (PPM)

### FASILITAS PENDUKUNG

Lab. Bahasa Multimedia

Lab. Komputer

Lab. Microteaching Multimedia

Bebas Akses Internet (Hot Spot)

Lab. Vicon

Digital Library



Profil

STKIP PGRI BITAR adalah salah satu perguruan tinggi yang tidak asing lagi bagi masyarakat Bitar yang siap mengantarkan anda untuk bersaing di Era Global dan Pasar Kerja Profesional. Ada tiga jurusan yang bisa anda pilih sebagai sarana studi lanjut dan pengembangan karir yaitu: PENDIDIKAN MATEMATIKA, PPKn dan PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS, dimana anda akan dapat menggapai cita-cita dengan belajar melalui Content, Skill Courses, English for Tourism dan Praktek Lapangan yang diarahkan oleh tenaga yang profesional dan praktisi di bidang Pendidikan.

Saat ini ada sekitar 1.500 mahasiswa yang sedang menempuh studi di STKIP PGRI BITAR. Dengan berbagai aktifitas mereka untuk pengembangan bakat, minat dan kemampuan akademik melalui DPM, BEM, HMPS dan UKM seperti: Teater (KOMTESA), Musik, LDK, LKPM, OR, PA serta kegiatan lain yang bersifat ilmiah untuk menyongsong hari esok yang menuntut profesionalisme dan kompetitif

## INFORMASI

Perkuliahan di STKIP PGRI Bitar

### PENDIDIKAN MATEMATIKA

(SK Dirjen Dikti No. 6258/D/TK-VII/2011)

Program Studi ini telah mendesain kurikulum agar anda dapat menguasai Pendidikan Matematika, Ilmu Dasar yang sangat dibutuhkan oleh setiap Sumber Daya Insani dalam kehidupan sehari-harinya. Di Program Studi ini kemampuan matematika diarahkan tidak hanya pada pendidikan matematika, tetapi juga pada pengembangan materi dan riset matematika murni. Sedangkan sertifikasi komputer diarahkan pada pemrograman dan desain grafis

### PEND. PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN

(SK Dirjen Dikti No. 6257/D/TK-VII/2011)

Program Studi ini akan mengantarkan anda menjadi sarana yang lengkap dan mumpuni dalam bidang CIVIC Education dan Hukum yang berlaku di Indonesia. Kurikulum pada program studi ini dirancang dengan pendekatan lintas disiplin ilmu yaitu: kolaborasi antara ilmu hukum, politik, sejarah, kewarganegaraan, ketatanegaraan, pendidikan dan moral

### PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS

(SK Dirjen Dikti No. : 6256/D/TK-VII/2011)

Anda akan mampu menguasai Bahasa Inggris, Bahasa yang digunakan dalam IPTEK dan di Era Global, secara tepat. Sehingga anda akan punya kesempatan menang dalam kompetisi baik dalam bidang pendidikan ataupun dalam menyojongsong Era Pasar Bebas, karena di Program Studi Bahasa Inggris anda akan belajar: Bahasa Inggris, TOEFL, Metodologi pengajaran Bahasa Inggris, Tourism, Komputer dan Job Training di Hotel Berdintang

## BEASISWA

Bagi Mahasiswa yang berprestasi tersedia beasiswa :

- Peningkatan Prestasi Akademik (PPA)
- Bantuan Belajar Mahasiswa (BBM)
- Beasiswa Supersemar

### Kelebihan Kuliah di STKIP PGRI Bitar

1. Biaya Pendidikan yang relatif terjangkau oleh Masyarakat
2. Banyak Alumni yang sudah bekerja di lingkungan pendidikan maupun diluar lingkup pendidikan yakni salah satunya di Perbankan
3. Mayoritas Mahasiswa lulus tepat waktu



